

LES VOILES DE SAINT-TROPEZ 2026

INSCRIPTION AU DÉFILE

DÉFILÉ DES ÉQUIPAGES

Venez représenter votre yacht et défiler !

JEUDI 1er OCTOBRE

1/ Rendez-vous au niveau de la capitainerie du port de Saint-Tropez à partir de 18h30.

2/ Inscriptions par le lien jusqu'à **jeudi 1er octobre jusqu'à 15 h.**

Tous les équipages des bateaux inscrits aux Voiles de Saint-Tropez peuvent participer au défilé des équipages.

3/ Le départ du défilé a lieu à la capitainerie du port de Saint-Tropez à partir de **18 h 30**. Il se termine à l'extrémité du port de Saint-Tropez, après un parcours le long du quai d'honneur.

4/ Pendant le défilé, les équipages peuvent chanter, danser... Un groupe musical accompagnera le défilé.

5/ À la fin du défilé, les équipages devront se présenter devant le jury qui déterminera le classement.

6/ Le vainqueur sera annoncé lors de la **remise des prix des Voiles de Saint-Tropez, le dimanche 4 octobre 2026**, et recevra un prix.

CREW PARADE

Come and represent your yacht and take part in the parade!

THURSDAY, OCTOBER 1

1/ Meet at the Saint-Tropez Harbour Master's Office from 6 :30 p.m.

2/ Register via the link until 3 p.m. on Thursday, October 1..

All crews of yachts registered for the Voiles de Saint-Tropez are welcome to participate in the crew parade.

3/ The parade will start from the Saint-Tropez Harbour Master's Office at **6:30 p.m.** and will finish at the far end of the harbour, following a route along the Quai d'Honneur.

4/ During the parade, crews are welcome to sing, dance and entertain the crowd. A musical group will accompany the parade.

5/ At the end of the parade, the crews will appear before the jury, which will determine the final ranking.

6/ The winner will be announced at the **Voiles de Saint-Tropez prize-giving ceremony on Sunday, October 4, 2026**, and will receive a prize.